



Reise  
peers

Du kommst gerade zurück von einem Schüleraustausch, Auslandsjahr oder Ähnlichem und brauchst einen Anschluss? Du willst dich mit Jugendlichen, die ähnliches erlebt haben, austauschen? Du hast Lust Jugendlichen, die über ein Auslandsjahr oder Schüleraustausch nachdenken, von deinen Erfahrungen zu erzählen und ihnen Tipps zu geben?

Dann bist du bei den Reisepeers genau richtig! Bei den Reisepeers handelt es sich um eine Gruppe Jugendlicher, die sich über ihre Auslandserfahrungen austauschen und von ihren Aufenthalten erzählen um auch andere für die Teilnahme an einem internationalen Projekt zu begeistern. Wir haben einiges mit euch vor, ihr könnt aber auch eure eigenen Projekte planen und umsetzen.

Habt ihr Lust Teil dieser Gruppe zu sein?  
Dann kommt zu unseren Treffen!  
Für Speisen und Getränke ist gesorgt.

*Wir freuen uns auf euch!*

**Kick-Off ist am 18.01.2019 um 16:30 Uhr**, im Jungbrunnen  
Haus der Jugendorganisationen Saalgasse 11.  
Das nächste Gruppentreffen findet am 01.02. um 16:30 Uhr statt.

Bei Fragen rund um das Projekt und zu den Terminen meldet  
Euch einfach bei Andrea Gotzel  
Tel. 0611 26759085 · [andrea.gotzel@spiegelbild.de](mailto:andrea.gotzel@spiegelbild.de)

Das Projekt Reisepeers ist Teil der Strategie „Wiesbaden International“ und wird gefördert durch  
das Amt für Soziale Arbeit Wiesbaden



---

---

---

---

---